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■ 開会点鐘　■ ロータリーソング「我らの生業」斉唱

第20回（通算1298回）例会 地区大会表彰伝達
伊藤浩パストガバナーより感謝状
　………  挽野　喜孝さん（2012-13年度ガバナー補佐）
　… 伊野勝彦さん（2012-13年度地区社会奉仕委員長）
地区表彰………………………………退会者ゼロクラブ
マルチプル・ポール・ハリス・フェロー
　……………  村上秀元さん（2回）・伊野勝彦さん（2回）
米山功労者（マルチプル） ………… 慶徳孝一さん（6回）
皆出席20年  ……………………… 森合三郎さん

　住宅資材としてなくてはならない合板は明治40年11月3
日に作られ、この日を合板の日と制定されました。「クリスマ
スツリー植林2013-14」のお知らせを各テーブルに置きまし
た。送料込み7,000円で北海道のアカエゾマツが宅配で
送られて来ます。本物の木をクリスマスツリーに使い、5月
に植林をするという企画です。夢がある企画だと思いまし
てご紹介します。

小野塚　昇一　さん

会長あいさつ

　12日にパスト会長会を開
催し、次年度会長エレクト、
副会長が選任されました。
29代会長は大川原利信さ
ん、30代会長は川名修一さ
ん、31代会長は伊藤重幸さ
んに決まりました。よろしくお
願いいたします。

　16・17日に地区大会が渡邉公平ガバナーの下で開催され
ました。16日にはいわき駅前のラトブで会長・幹事会が開催さ
れ、その後、地区指導者育成セミナーが同会場で開催されま
した。2750地区（東京）のパストガバナーで85才の方で、演題
は「人生は感動を求める旅―より多くの友を持とう」で1時間
30分にわたりお話をお聞きして感銘しました。この席には会
長・幹事、地区委員の伊野勝彦さんが出席しました。その後、
ワシントンホテル椿山荘でＲＩ会長代理歓迎晩餐会が開催さ
れました。17日にはいわき明星大学で朝9時から夕方4時30分
まで本会議が盛大に開催されました。今日ガバナー事務所に
お聞きしましたところ参加者は約1,000人だったそうです。当ク
ラブからは12名の出席をいただきました。ありがとうございまし
た。次年度は27年4月25日(土)・26日(日)にパルセ飯坂で開催さ
れるそうです。ガバナーエレクトは福島北ＲＣの野﨑潔さんで
す。福島北ＲＣは7年ほど前に紺野嘉昭さんを輩出していま
す。地区大会でＲＩ会長代理の森洋さんからＲＩの現況報告
があり、その中でロータリアンには会費納入、雑誌の購読、例
会出席の三大義務があると話されました。ガバナーからフィリ
ピンにおける台風30号の被災に対して地区から一人1,000円
ずつ支援金を出すこととなり、地区の分をまとめてお送りした
ことが報告されました。地区大会で表彰がありましたので伝
達いたします。地区大会の写真と、最近の新聞に掲載された
会員の皆様の記事を回覧します。
　伊藤幸夫さんのお見舞いに11月8日に私と幹事と紹介者の
横田三郎さんが行きました。3週間ほどで退院されるそうです。

高縁　勝一　会長

2013～2014年度
国際ロータリーテーマ



会員数
30名

出席者数
17名

欠席者数
13名

出席率
56.67％

前回修正率
100,00％

前々回修正率
83.33％

■ 出席報告　増渕幸三出席・スマイルBOX副委員長

■ 他クラブ出席者
◎10/24(木)結城RC（茨城県）　古山　英夫さん

  ロータリー財団委員会報告　古山英夫ロータリー財団委員長
◎高縁　勝一さん（本日は溝井さんよろしくお願いしますネ。）
　増渕　幸三さん（溝井会員の卓話楽しみです。）
　矢吹　智喜さん・溝井　宇一さん・横田　三郎さん
　伊藤　重幸さん・大川原利信さん・古山　英夫さん
　村上　秀元さん・森合　三郎さん

  米山記念奨学会委員会報告　大川原利信国際奉仕委員長
◎高縁　勝一さん（溝井さんの会員卓話楽しみです。）
　矢吹　智喜さん・平石　典生さん

  スマイルＢＯＸ委員会報告　増渕幸三出席・スマイルＢＯＸ副委員長
◎小橋　達夫さん
　（溝井さんの卓話をおおいに楽しみにしています。）
◎村上　秀元さん（会員卓話を楽しみに。）
　矢吹　智喜さん・根本　良一さん・小野塚　昇一さん

ー閉会点鐘

パスト会長卓話

　私は4月1日生まれですの
で同じ学年でも体力的にハ
ンディがあったと思います。玉
川村の農家の6人兄弟の5
番目の長男で、姉4人と妹1
人がおります。先祖は石川城
に仕えていた武家で伊達政
宗に滅ぼされたそうです。親

戚からは私が農家を継ぐのが当たり前だと言われてきまし
たが、父は建築に進むことを許してくれました。姉の旦那
が工務店を経営していたことから高校は郡山工業高校
の建築科に入り、2年生頃から大学に行って頑張ろうと思
いました。郡工の先生がいたことから東北工業大学に入
学し、その先生の下でアルバイトをしながら民家研究をし
ました。
　民家とは農家で、土間の隣に馬や牛が同居しています。
昔は土間にワラを敷き、いろりのまわりにゴザを敷いて寝
起きをしていました。土間では脱穀なども行っていました。
蚕を飼うのもタバコを干すのも家の中でした。現在民家と
して残っているのは江戸中期以降のものです。大内宿に
は江戸後期から明治初期の建物が残っており、昭和45
年頃に朝日新聞に載ったことから大変注目を浴びました。
お金のある家は藁ぶき屋根にトタンをかぶせていたので

すが、裕福でない家は昔のままに残っており、メディアが表
札まで放映してしまいました。そのために反対派と賛成派
に分かれてしまい、私が調査を申し出た時にも断られまし
た。大内宿は会津西街道として参勤交代に使われていま
したが、徳川幕府からわき道通行が禁止されたため、白
河を通って江戸に向かう道を選ばざるを得なくなりました。
明治時代に県令の三島通庸が現在の大川ダム方面に
道を移したために大内宿は完全に孤立してしまいました。
私は研究という地味な道に進んで歴史の中で建築を考
えていくことの面白さを知りました。これからも大学に通っ
て研究を続けていきたいと思っております。
　法隆寺金堂の修復で瓦を外したところ「むくり」がおき
たそうです。1280年も過ぎたヒノキがまだ生きていたという
ことです。千年の樹齢のヒノキは千年もつと言われていま
す。木は素晴らしい性質を持っています。木の癖をきちん
とつかんで正しく使えば間違いはありません。宮大工は自
分の家は普通の大工さんに頼み、寺社を専門にしている
ことを基本としています。

溝井　宇一　さん　第24代会長

幹事報告
【例会変更】
◎11/19(火)郡山東RC→6：30AM～
　秋の家族旅行＆職場訪問　新潟
◎11/19(火)郡山コスモスR→11/21(木)6：30PM～
　ボジョレーヌーボーの会　フルーツレストランAika
◎11/20(水)郡山西RC→11/177(日)　地区大会
　いわき明星大学秋の家族会
◎11/20(水)郡山西北RC→11/24(日)9：00AM～
　第11回郡山西北RC杯ミニバスケットボール大会 大越体育館
◎11/21(木)郡山南RC→6：00PM～
　ファンタジック・マリンバ・コンサート　郡山市公会堂

川名　修一　幹事
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